



RODEAN A PDTE. CARTER. Bonn, Alemania Occidental, julio 14. Alemanes Occidentales rodean al Presidente Jimmy Carter, mientras los guardias de seguridad tratan de alejar a la gente que quiere saludarlo, en las afueras del edificio de la municipalidad de esta ciudad.

Ventajas y Desventajas del Dólar Discute OPEP

LONDRES, julio 14. (UPI). Los miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), discutieron hoy las ventajas y desventajas de reemplazar al dólar norteamericano como la divisa en la que se efectúan los pagos del combustible.

La Comisión Especial de la OPEP, encargada del asunto, efectuó hoy dos sesiones para discutir el curso futuro ante la depreciación del dólar.

Técnicamente la Comisión, de la que es Presidente el Ministro de Petróleo de Kuwait, Jeque Ali Khalifa Al-Sabah, está encargada de discutir las fluctuaciones de todas las divisas, pero en la práctica todo se resume en el problema del dólar.

Virtualmente todas las ventas de petróleo se cotizan en dólares. Como el dólar ha bajado con respecto a otras divisas, los precios del crudo, y por tanto los

ingresos de los productores, han declinado en la misma proporción.

La Comisión, que posiblemente continuará sus reuniones hasta el lunes, recomendará a la próxima reunión "en la cumbre" de los Ministros, de Petróleo de la OPEP las medidas a tomar para

—Favor pase a la Pág. 34.

Cierra con Alza Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, julio 14. (UPI). Reaccionando favorablemente ante las buenas noticias en el frente económico prometidas por el Presidente Jimmy Carter, la Bolsa de Valores subió hoy a su mejor nivel desde hace un mes.

El respetado promedio industrial de Dow Jones ganó 15.07 puntos, cerrando la semana en 839.83.

El Dow ganó esta semana más de 27 puntos.

El índice de la Bolsa de Valores, de Nueva York, subió 0.70 puntos, llegando a 54.82 y el precio promedio de una acción común aumentó

—Favor pase a la Pág. 37.

Causa Conocimiento Aparición de OVNI en Argentina

MENDOZA (Argentina), 15 de julio. (EFE). La aparición de un Objeto Volador no Identificado (OVNI) provocó el viernes temor y conmoción a la población mendocina, interrumpiendo la transmisión del canal nueve de televisión local.

La policía de Mendoza informó oficialmente sobre el hecho, y trascendió que ese organismo de seguridad, conjuntamente con la policía de San Juan, ha iniciado una investigación.

El fenómeno provocó graves crisis nerviosas en los testigos, uno de los cuales —jefe de una estación ferroviaria— quedó internado en un hospital.

La policía de Mendoza dijo, sobre el hecho, el siguiente

—Favor pase a la Pág. 39.

Ejército Sigue Ocupando Institutos en Managua

MANAGUA, Nicaragua, julio 14. (AP). Fuerzas militares seguían ocupando hoy la mayoría de los colegios públicos, mientras proseguía la esporádica ola de violencia en distintos puntos del país.

Los efectivos ocuparon los colegios a principios de semana para evitar que los estudiantes se apoderaran de los edificios.

El Gobierno, en un intento de restablecer la normalidad, hizo un llamado a los estudiantes para que regresen a clase. Pero éstos

rehusan hacerlo, alegando temor de ser arrestados.

El Alto Mando Militar en su comunicado llamando a la cordura a los padres de familia, dijo: "Esperamos encontrar el clima necesario que le dé calor a este llamamiento y que contribuya a evitar la repetición de hechos sangrientos y desagradables como los ocurridos recientemente".

La Confederación de Padres de Familia respondió al comunicado del Ejército diciendo que prefiere

Favor pase a la Pág. 17.

Ola de Protestas por las Condenas de Disidentes Rusos

LONDRES, julio 14 (AP) - La condena al disidente soviético Anatoly Shcharansky despertó una ola de protestas en varios países europeos, principalmente en Inglaterra e Italia, en donde hasta el mismo Partido comunista italiano deploró el hecho. Mientras tanto, en Holanda, el Primer Ministro Andries Van Agt se abstuvo de una crítica aguda al Kremlin, señalando que de hacerlo pondría en peligro la estabilidad de la Embajada holandesa en Moscú, que al mismo tiempo atiende los intereses de Israel en la Unión Soviética.

En Londres, Greville Janner, Vicepresidente del Comité

Parlamentario británico para la judería soviética, dijo que "la campaña para la liberación de Shcharanski no cesará, porque ahora todo el mundo ha puesto sus ojos en él".

Amnesty International, la organización ganadora del Premio Nobel que se ocupa de la liberación de prisioneros políticos en todo el mundo, dijo hoy que considera a Shcharansky y a sus correligionarios Alexander Ginzburg y Viktoras Pyatkus "prisioneros de conciencia", y que por lo tanto la entidad pondrá todo

—Favor pase a la Pág. 33.

Ruso Condenado a Pena de Muerte por Espía en Moscú

MOSCÚ, julio 14 (AP) - Un Tribunal soviético condenó hoy a muerte por fusilamiento al empleado administrativo Anatoly Filatov, tras hallarlo culpable de espionaje, dijo la Agencia TASS.

La condena a muerte contra Filatov, de quien TASS dijo que era "Agente de un Servicio de Inteligencia Extranjero", fue dictada al final de una semana de procesos durante los cuales los disidentes Anatoly Shcharansky y Alexander Ginzburg, fueron condenados a penas de trabajos forzados de 13 y ocho años, pero los disidentes aquí y los diplomáticos occidentales dijeron no saber de quién se trata.

TASS atribuyó al Fiscal V.

Novikov haber dicho en el Tribunal que el juicio de Filatov sirvió "no sólo para sacar a relucir los delitos cometidos por el reo personalmente, sino que pusieron también de manifiesto las acciones criminales de las fuerzas reaccionarias de los Estados imperialistas, por encima de todo contra la Unión Soviética y su política exterior, dirigida ésta a fortalecer la distensión, la paz y la cooperación internacional".

La Agencia no identificó a los "Estados imperialistas". Dijo que Filatov había "cometido un acto indecoroso" y que fue objeto de chantaje para que trabajara para el servicio de inteligencia no identificado.

Estrictas Medidas Seguridad por Reunión Cimera en Bonn

BONN, julio 14. (AP). Bonn parece una ciudad sitiada, mientras da la bienvenida al Presidente norteamericano, Jimmy Carter, y a otros dirigentes mundiales para la conferencia económica cimera.

El Gobierno alemán occidental, temeroso de los terroristas que mataron el año pasado al Fiscal General de la nación, a un destacado banquero y a un dirigente industrial, asignó a 15,000 efectivos, incluso 900 agentes de civil, para poner en práctica las medidas de seguridad. Es el doble de la cantidad desplegada durante la

visita en abril pasado del Presidente soviético, Leonid Brezhnev.

A la llegada a la residencia del Embajador norteamericano, Walter J. Stoessel de Carter anoche, desde Washington, había tiradores certeros emplazados en los techos de la terminal del Aeropuerto y agazapados tras emplazamientos de bolsas de arena.

"Nunca he visto medidas de seguridad tan rigurosas", dijo un taxista mientras efectuaba el recorrido de 32 kilómetros desde el Aeropuerto hasta la ciudad no

—Favor pase a la Pág. 39.

E.U. Trata de Evitar Fracase Conferencia Sobre el Mar

CARACAS, julio 14 (UPI). - El representante estadounidense en la Conferencia de las Naciones Unidas (ONU), sobre el derecho del mar, Elliot Richardson, aseguró hoy que su país está haciendo todo lo posible para evitar que la conferencia fracase.

Por otra parte, Richardson afirmó que tiene "la firme convicción y certeza" de que se llegará a la firma de una completa Convención sobre el Derecho del Mar, para fines del próximo año o en alguna fecha de 1980.

Richardson, quien es un experto en derecho marítimo internacional, llegó aquí ayer en la

primera etapa de su gira de 24 días por cinco naciones latinoamericanas que incluye Brasil, Chile, Ecuador y Perú.

En una conversación con los periodistas, Richardson explicó que escogió esos países para su gira latinoamericana, debido a que "han jugado un papel de liderazgo en la conferencia de la ONU sobre derechos del mar".

El diplomático estadounidense señaló que el objeto principal de su viaje es de analizar con las autoridades de los distintos países aspectos relativos a la próxima sesión de la conferencia del mar

—Favor pase a la Pág. 31.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

MADRE DE DISIDENTE. Moscú, julio 14. La madre del disidente soviético Anatoly Shcharansky, Ida Milgrom, habla hoy por teléfono en Moscú. Shcharansky fue condenado a 13 años de trabajos forzados por espionaje.